

Presencia de los aspirantes a dirigir el SDTEV en Facebook ¿quién va ganando?

Por; La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 28/05/2023

El procedimiento para elegir a la dirigencia del SDTEV para el periodo 2023-2027 será por el voto directo de sus agremiados. Este cambio implica que la y los Candidatos a la Secretaría General tendrán que visitar y convencer a los integrantes de las Delegaciones en las que se estructura el Sindicato y no sólo a las cúpulas regionales que las gobiernan.

Como portal estamos difundiendo las campañas de la y los candidatos con el propósito que vote el mayor número de agremiados, ya que este ejercicio democrático implica, escuchar, contrastar, valorar y analizar y, con ello, politizar los asuntos públicos, para que no sea un reducido grupo el que decida sobre la vida de los sindicatos.

Compartimos con ustedes un primer acercamiento al impacto de estos primeros días de campaña en busca de la Dirigencia del SDTEV en una Red social, Facebook. Es solo un indicador pero muestra el comportamiento de los agremiados que usan esta Red social.

Presencia en Facebook. Personas que las siguen

La y los Candidatos tienen presencia en Facebook. ¿Cuántas personas las siguen?

- Angélica Celeste, Candidata de la Planilla Guinda, **140 Me gusta**
- Rubén Indoal, Candidato de la Planilla Verde, tiene **414 seguidores**
- Fernando Domínguez de la Planilla Roja, tiene **497 amigos**

Publicaciones realizadas del 21 al 27 de mayo

- Angélica Celeste, Candidata de la Planilla Guinda, **12 publicaciones**
- Rubén Indoal, Candidato de la Planilla Verde, **7 publicaciones**
- Fernando Domínguez de la Planilla Roja, **4 publicaciones**

Interacción con las publicaciones realizadas del 21 al 27 de mayo

Consideramos como interacción cualquier reacción que provoque en el lector las publicaciones realizadas.

- Angélica Celeste, Candidata de la Planilla Guinda: **164 reacciones positivas, 3 comentarios y 23 veces se compartieron sus publicaciones**
- Rubén Indoal, Candidato de la Planilla Verde: **249 reacciones positivas, 25 comentarios y 55 veces se compartieron sus publicaciones**
- Fernando Domínguez de la Planilla Roja: **83 reacciones positivas, 5 comentarios y 10 veces se compartieron sus publicaciones**

¿Quién va ganando?

Tomando en cuenta solo la presencia e interacción en Facebook del 21 al 27 de mayo, podemos inferir lo siguiente:

- Rubén Indoal tiene una mejor interacción con los potenciales votantes; genera más reacciones a las publicaciones que realiza y supera con mucho a los otros dos candidatos en comentarios y en el número de veces que se comparten sus publicaciones.
- Angélica Celeste, es la segunda mejor posicionada en Facebook, si tomamos como referencia las interacciones que los potenciales votantes tienen con sus publicaciones. Un problema que observamos al revisar su página es que tiene dos cuentas en Facebook y esto hace que la audiencia en ocasiones se divida.

Como portal Insurgencia Magisterial no apoyamos a ninguna Planilla, seguiremos difundiendo las actividades que realizan las 3 en busca del Voto de las y los agremiados del SDTEV.

Fecha de creación

2023/05/28